

Wer sind die Pilgerväter? (Pilgrim Fathers)

Um 1600 gab es Menschen in England, die mit der damaligen Kirche und ihrer Führung nicht einverstanden waren. Sie trennten sich von ihrer Kirche und flohen in die Niederlande, um dort ihre Religion frei auszuüben. 1620 entschloss sich diese Gruppe, nach Amerika auszuwandern, um dort ein neues Leben zu beginnen. Diese Gruppe von Menschen wird Pilgerväter benannt.

Nach einer schwierigen Überfahrt auf der „Mayflower“ und schlechten Startbedingungen gründeten sie die Kolonie Plymouth, die erste dauerhafte europäische Siedlung in Neuengland. Sie gaben sich eine eigene Verwaltung und eigene Gesetze, erkannten den englischen König aber weiterhin als ihr Oberhaupt an.

Noch heute sind viele Amerikaner stolz darauf, Nachfahren dieser frühen Siedler zu sein.